



Abtauchen in die Unterwasserwelt

Anlässlich unserer Vernissage in der Einrichtung zum Thema, „Abtauchen – Eine Welt unter Wasser“ haben wir unser Projekt „Unterwasserwelt“ in der Gruppe Zauberblau begonnen. Zum Einstieg wurden die Kinder bereits im Morgenkreis zum Thema mit passenden Liedern und Fingerspielen einbezogen. In den folgenden

Tagen malten die Kinder fleißig blaues Wasser auf einen großen Karton. Fische und Schildkröten wurden gebastelt und auf unsere Unterwasserwelt aufgeklebt bis ein riesiges Aquarium entstand. Passend zum Thema wurden die Abenteuer des Regenbogenfischs vorgelesen und auch in Kamishibai mit tollen Bildern illustriert. Natürlich



hat jedes Kind noch einen eigenen Regenbogenfisch gebastelt und mit einer glitzernden Schuppe verschönert. Nicht nur der Regenbogenfisch hat durch diese tolle Geschichte gelernt, wie wichtig das Teilen ist um Freunde zu gewinnen. Zum Abschluss besuchten wir unsere Turnhalle, die bereits in ein riesiges Aquarium umgestaltet war. In der anstehenden Phantasiereise mit dem U-Boot wurden die Kinder durch Algen, Korallen, Fische und Muscheln geführt. Die Kinder haben mit großem Interesse viele verschiedene Bilderbücher erforscht und hatten große Freude am Malen und Basteln ihrer eigenen Unterwasserwelt. Wir hoffen, dass wir mit unserem nächsten Projekt, auch auf so neugierige und interessierte Kinder treffen.

B. Saner und S. Stetsenko für das Redaktionsteam Kita FAZ